
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５３１例会 ２０１７年１月２６日(木) (晴） 

 

司 会 前肇幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

合 唱  「手に手つないで」(酒井健一さん) 

唱 和 「四つのテスト」(酒井健一さん) 

お結婚記念日 諸星(常)さん(2/11) 

お誕生記念日 ＜会員＞瀬戸さん(1/27)､ 

原(郁)さん(1/28)、兒玉さん(2/4)、北村(ま)さん(2/6) 

加藤さん(2/18) 

＜奥様・ご主人様＞諸星安子さん(1/28)、原郁夫さん(1/28) 

桐山真砂子さん(2/18) 

会社創業記念日 仲野さん(2/9) 

 

 

 

○ 今日は何の日、「文化財防火デー」です。1949年日本 

最古の壁画が描かれた法隆寺金堂が火災で焼損し、こ 

れをきっかけに文化財を火災や震災から守るために制 

定されました。 

 因みに「今日は何の日」というのは、団体・企業・個 

人で記念日を登録したい場合は一般社団法人日本記念 

日協会へ10万登録料を支払い、名称・日付・由来・ 

目的・活動等必要事項を申請し審査に合格すれば登録 

ができます。個人名等は無理ですが「名水の日」とい 

うのは可能で、因みに「名水ＲＣ」が創立した10月 

17日は「貯蓄の日」「沖縄そばの日」があります。 

今年度で社会奉仕等予算が余れば、来年の30周年に 

向け、また理事会の承認を得て「名水の日」を登録し 

ようかと思っています。 

○ 会長報告は毎回皆さんに読んで下さいとお伝えし 

  ておりますが、今回は発表させて頂きます。 

  「新会員セミナー」、第２回 新会員の集い が開催 

  されます。日時は2月28日(火) 17：30～20：30 

  ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ神奈中秦野9Ｆ となっており、今年度多く 

  の新会員の方に入会して頂いたので是非参加して他の 

  ＲＣの方々と交流を深めて頂きたいと思います。 

○ テレビで日産のＣＭがありますが、その中で矢沢永吉 

  が「やっちゃえ日産」という言葉を言っています。 

  この「やっちゃえ」は誰が好きかというと現社長のカ 

ルロス・ゴーンさんがこの言葉は日産もしくは今の日 

本の人たちに申し伝えたいと、こうあって欲しいとい 

う言葉をＣＭにしたそうです。 

  カルロス・ゴーンさん曰く、日本人の特徴は礼儀正し 

  くきちんと挨拶ができている・秩序に拘る・チームワ 

ークが素晴らしい・仕事は丁寧・時間は厳守・誠実で 

あるとのこと。 

  これは良いところ、欠点は横並びの意識が強すぎて出 
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【事前】関さん(1/20秦野中) 

吉田さん((1/20秦野中) 

【事後】吉田久さん(1/17秦野中)、

米山さん(1/18公共ｲﾒｰｼﾞ委員)、神

崎さん(1/12財団資金推進委員会) 
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2月2日 

○移動例会 

企業見学会 

出席数     26名    

出席率 72.22％    

前々回

の修正 

 

83.33％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会長の時間 



  る杭は打たれる・妬み嫉みが強い・強いリーダーが出 

  てこない・自己主張がへた・問題先送り主義・合理主 

  義が弱い・改革やイノベーションの能力に欠けている、 

  よってカルロス・ゴーン社長はこれからの日本の企業 

  にこの言葉を頑張ってやっていこうという意味で投げ 

かけたわけです。 

  このカルロス・ゴーン社長のお陰で日産は国内で３番 

  目の企業ですが、日本で初めて一般市販車で電気自動 

  車を販売しました。また日本で初めて自動総合システ 

  ムを作りあげました。 

  苦境に立った日産ですが改革で頑張り e－ノートを発 

売し年間売り上げで国内１位を取りました。 

  今年度は「名水やっちゃってるね」と言われるくらい 

の勢いで活動をしていきたいと思います。 

  

○ ガバナー事務所より  

 １．2017―18年度のテーマ決定のお知らせ 

   『ロータリー：変革をもたらす』 

 ２．月信９号掲載について原稿依頼の件 

   字数：400字程度 

   写真：2～3枚(様子のわかるような写真) 

   締切：２月１５日(水) 必着 

   送り先：ガバナー事務所 

 ３．第７グループ第２回「新会員の集い」新会員登録 

   のお願い 

   日 時：２月２８日(火)  

開 場：17：30～20：30 

   場 所：ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ神奈中秦野 ９F  

   登録料：6,000円 

   対象者：入会３年未満の会員、または新会員の集い 

   に参加したことのない会員。 

 

  以上詳細は配布資料及びＭｙロータリ－を閲覧して下 

  さい。 

 

 

【受付文書】 

①ロータリー米山記念奨学会より、感謝状及び法人申告 

 用領収書送付の件 

 米山功労者表彰 

 第1回 鈴木さん、前さん 

 第2回 桐山さん 

 第5回 柳川さん 

 第11回 原(郁)さん 

  

 

 

 ②認定NPO法人かものはしプロジェクトより、貴会で 

  の卓話のお願い 

 ③秦野市観光協会より、映画『じんじん～其の二～』 

  完成披露特別先行上映ご来場のお願い(ﾁｹｯﾄ 2枚同封) 

  日時：２月２４日(金) 上映18時～ 

     ２月２５日(土) 上映10時～/14時～ 

  場所：秦野市文化会館大ホール  

 ④秦野市国際交流会より、2017国際交流フェスティバル 

  開催のお知らせ 

  日 時：２月５日(日) 10時～ 

  場 所：本町公民館  

  参加費：200円 

 ⑤(株)オクトンより、2017年2月以降の商品添付ロゴに 

  ついてのご連絡 

  【変更前】青・金の２色⇒ 【変更後】金１色 

 ⑥秦野市防犯対策連絡協議会より、平成28年度秦野市 

防犯対策連絡協議会の開催のご案内 

  日時：２月２０日(金) 11時～ 

  場所：市役所4F 議会第1会議室  

  締切：２月６日(月) 

 ⑦国際交流フェスティバルへの出席及び日本語スピーチ 

  大会への賞品提供について（依頼） 

【例会変更】 

≪茅ヶ崎≫ １月２６日(木)→米山梅吉記念館訪問バ 

              ス旅行 10：40点鐘 

       ２月１６日(木)→夜間例会 18：00点鐘 

              ﾋﾞｼﾞﾀｰ費5千円(当日限り) 

≪秦野≫１月３１日(火)→ 休会 

    ２月７日(火)→ 夜間移動例会 18：30点鐘 

            於：一の屋本店 

 ≪秦野中≫２月１７日(金)→ 夜間例会 18：00点鐘 

               於：商工会議所４F 

【本日の配布物】 

  ①半期決算報告書、外国コイン寄付事業に関する資料 

  ②ロータリーの友２月号 

 

幹事報告 



 

 

 

○ 瀬戸誠さん「明日の誕生日で50歳になります。40代 

  でRCの会長に就任できたことは少しだけ自慢です。」 

○ 前肇さん「スマイルします。」 

○ 原郁夫さん「誕生祝いありがとうございます。次年度 

理事の皆様先日はご苦労様でした。」 

○ 柳川清紀さん「一年の計は元旦にありと言いますが、 

早くも1/20にて挫折してしまいました。自分の意志の 

弱さにスマイルします。又今日は半期会計報告です。 

私が会計です。皆さんそのおつもりで！！」 

○ 諸星常平さん「葬儀にはいろいろありがとうございま 

した。また妻の誕生日ありがとうございました。結婚 

祝いもありがとうございます。39年です。よくもって 

います。妻に感謝です。」 

○ 兒玉秀夫さん「これからは誕生日ごとに69歳にスマ 

イル。」 

○ 北村まり子さん「嬉しい嬉しい誕生日。スマイルしま 

す。」 

○ 諸星利男さん「スマイル致します。」 

○ 神崎達朗さん「創業記念のお祝いありがとうございま 

した。」 

○ 桐山晃忠さん「家内の誕生祝いありがとうございます。 

お礼申し上げます。」 

○ 原恵美子さん「主人の誕生祝いありがとうございま 

す。」 

○ 鈴木和夫さん「スマイルします。」 

○ 淵脇美代子さん「今年は酉年、節目の年初詣でおみく 

  じも大吉さあ頑張ろうと張り切ったのは良いのですが 

  新年早々風邪をひきご無沙汰してしまいました。遅く 

  なりましたが本年もどうぞよろしくお願い致します。」 

○ 山谷洋子さん「スマイルします。」 

○ 小澤賢さん「スマイルします。」 

○ 古谷スミ子さん 「お祝い事があり目出たい日です。た

くさんのスマイル有難うございます。」 

                  合計 80,000円 

 

 

＜原郁夫さん＞ 

 創立30周年実行委員の正副を理事会で承認されてます 

のでご紹介します。また素案につきましては凡そできて 

おりますので早急に正副実行委員長と擦り合わせをし 

て皆さんに発表したいと思います。 

①実行委員長→ 酒井さん：楽しい30周年を考えてい 

 ます。皆さんに常に相談しながら大勢の皆さんに賛成 

して頂けるような内容・スタッフを考えておりますの 

でよろしくお願い致します。 

 ②副実行委員長→ 大屋さん：設立時より関わった者と 

して感無量でございます。素晴らしい30周年になり 

ますように皆さんの意向を加味しながら楽しくやって 

行きたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

  

＜諸星常平さん＞ 

  この度、義父の葬儀に際しましていろいろありがとう 

ございました。義父は足と言葉が少し不自由で病弱で 

したが本当によく働いておりました。60歳を過ぎてか 

らは入退院を繰り返し、それでも家で介護しながら84 

歳で永眠しました。本当にありがとうございました。 

 

 

＜柳川清紀さん＞ 

 

 ①収入の部ですが、資料の通り当初予算に対して50％ 

  とほぼ予定通りとなっております。 

 ②支出の部ですが、(A)分担金：予算対比で53.6％で 

すが後期に発生しない科目があるのでほぼ予算通 

りだと思います。(B)事務費：57.9％ですが、科目 

の印刷物費ですが次年度の活動計画書の冊子代で 

すのでこれも後期に発生しない為予算通りで済む 

と思います。(C)会議費と(D)活動費も予算通りで済 

むと思います。総合計では47.6％で現状では一応 

50％を切っている状況です。 

  ③スマイル会計ですが、収入の部としては42.9％の達 

   成となっています。支出につきましては後期に行事 

   がいろいろあり費用の発生もありますので、現段階 

では予算対比は16.5％となっています。 

   スマイル委員長古谷さん：本日皆様からたくさんの 

   スマイルを頂きまして50.78％と１ｹ月遅れで半期 

分達成しました。後期も引き続きよろしくお願い致 

します。 

 

スマイル報告 

その他報告 

その他挨拶 

一般会計半期決算報告 



     

 

＜小澤社会奉仕委員長＞ 

 

 ★外国コイン寄付事業について 

 今年度の社会奉仕事業として「外国コイン寄付事業」 

 を検討しております。 

 海外旅行や出張で使い残した外国の硬貨は日本では 

 換金することができません。硬貨を日本にもってき 

てしまうとその時点で換金できなく硬貨ではなく 

なってしまいます。そして換金できない硬貨は永眠 

状態となってしまいます。 

そこで使えなくなった硬貨、元お金を友好活用でき 

ないかといった発想がこの外国コイン寄付事業に 

なります。資料のように既にユニセフや日本キリス 

ト教海外医療協力会等複数の団体が実施していま 

す。今回名水RCとして秦野の地でできうる限り人 

の集まる効果的な場所、そして複数の場所に募金箱 

を設置し市内での奉仕活動として展開できればと 

考えております。 

この先の実行計画として秦野市の行政に正式に申 

し入れする前に皆様の意見やアドバイスを頂きた 

いと思います。 

＜瀬戸会長＞ ★補足説明 

元々、軽便鉄道の計画がありましたが中止になりま 

したのでその代替案としての事業です。 

東京オリンピック以降海外旅行等も盛んになり、外 

国コインは国内に2～3兆円あるとのことです。そ 

の中でドル硬貨・ユーロ硬貨は換金できるのでその 

他の硬貨も何らかの手段で換金し、そのお金をもっ 

て寄付事業に充てたいと思います。 

良い点として、最初の募金箱に出費だけで継続的に 

費用が掛かることはありません。来年・再来年以降 

は募金のお金を回収するだけなのでそれほど多く 

負担はかかりません。また皆が周知できる場所に名 

水RCの事業として貼り出されるので公共イメージ 

としてはインパクトが強い奉仕事業になります。 

また低予算で皆が周知し易い事業として紹介・説明 

させて頂きました。 

★質疑 

①設置場所は？→これから行政と相談しますが、希 

望は市役所・保健福祉センター・公民館等公共機 

関を考えています。 

   ②周知は？→募金箱に名水RCのマーク入りで転記 

    し、この募金が何に使われるかはっきり明記しま 

す。タウンニュース等にも紹介していきます。 

   ③予算もあるので設置場所を多く取ると心配→写真 

    だけでみるとそれほどかかるものではないと思い 

    ます。 

   ④設置場所ですが、市役所もですが金融機関等も何 

    度も足を運ぶと思うのでよいのでは。 

    使わなくなった眼鏡の回収を行い、東南アジアへ 

    送るということもやっていたことがある。 

   ⑤目的は？→資料を読んで頂き、ユニセフや日本キ 

    リスト教海外医療協力会とほぼ同じです。 

また最終的に寄付先や換金が出来なかった場合は 

ユニセフ等団体に寄付するということになります。 

   ⑥募金箱の表示について→何かものを見て伝える訴 

    える場合は小学生が理解できる形が一番良いとさ 

    れているのでその方向で良いと思います。 

    

卓  話 


